
Pièces 8 Pièces

Superficie 307 m²

Référence 1236-

Prix 2 300 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Dans  l'un  des  secteurs  les  plus  recherchés  de  Tourrettes  sur  Loup  en  raison  du

calme,  de  sa  proximité  au  village  et  en  accès  direct  sur  Vence,  vous  retrouverez

cette  magnifique propriété  de  307 m2 implantée  sur  un  grand parc  de plus  de  1

hectare  avec  des  oliviers  centenaires  et  autres  essences  méditerranéennes.  Dès

l'arrivée,  le  charme  opère  :  une  entrée  majestueuse  vous  conduit  sur  un  grand

espace de stationnement, vous découvrez cette charmante villa sur deux niveaux.

Voici sa composition : un séjour/salon cheminée ouvrant sur terrasse couverte, une

salle à manger, une cuisine avec coin ...

In  one  of  the  most  popular  location  of  Tourrettes  sur  Loup,  because  of  it's  very

quiet, proximity to the village and direct access to Vence, you'll find this wonderful

family  house  in  immaculately  kept  parklands  built  in  landscaped  park  of  over  1

hectare with century-old olive trees and other Mediterranean species.  As soon as

you arrive, the charm takes hold: a majestic entrance leads you to a large parking

area, where you discover this character house on two levels. It comprises : a living

room opening onto a covered terrace, a dining room, a kitchen with dining area, a

library, five ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

Contacter l'agence
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